

Cholet Basket : visite des installations

De nombreux aménagements ont été effectués depuis l'été 2009 dans l'Espace Rouge et sur le Parc de La Meilleraie. Le mardi 4 janvier dernier, Gilles Bourdouleix, président de la Communauté d'Agglomération du Choletais, découvrait l'ensemble des travaux et installations réalisés par le Parc de La Meilleraie, visite conduite par son président, Michel Champion, et Marc Delayer, directeur général.

«Ces travaux ont été menés conjointement par la Communauté d'Agglomération du Choletais (CAC), propriétaire du site, et par son établissement public Parc de La Meilleraie, exploitant l'ensemble des installations. Ils ont accompagné le développement de Cholet Basket» explique d'entrée Michel Champion. Cet effort important s'ajoute à l'aide directe de la CAC à travers les subventions versées à la SASP (Société Anonyme Sportive Professionnelle) Cholet Basket.

DE 2009...

«Au cours de l'été 2009, le parquet et les paniers de basket ont été changés, l'enfouissement des gaines techniques et des câbles d'alimentation, notamment pour la télévision, a été réalisé» détaille Marc Delayer. «À noter, que les différentes équipes techniques venues pour le Championnat ou pour l'Euroleague, ont fait part de leur satisfaction et notamment pour



les équipes nationales qui considèrent la salle dorénavant comme l'une des meilleures en France en matière d'installations techniques» souligne-t-il. Des aménagements "VIP" ont aussi été réalisés dans les tribunes. «Au total, pour 2009, le montant de ces travaux dépassent les 166 000 € auquel il convient d'ajouter plus de 215 000 € investis dans la réfection du toit» note-t-il.

... À 2010

«En 2010, différentes interventions de mise en conformité Euroleague ou améliorations ont été apportées, à savoir l'aménagement des vestiaires et le renouvellement de l'ensemble du mobilier, la création d'une salle de presse, la reprise totale de l'éclairage du parquet et de ses abords, la réfection et l'aménagement des tribunes, les modules "noms des joueurs" pour les tableaux d'affichage en complément des investissements de Cholet Basket en matière d'écrans et de leds, les répétiteurs chrono dans les vestiaires, les travaux d'enrobé devant

l'accès à l'Espace Rouge» énumère encore Marc Delayer. Au total, la CAC a ainsi consacré 340 000 € pour ces aménagements.

UN NOUVEAU CHAPITEAU

De son côté, le Parc de La Meilleraie a également réalisé des travaux avec «des aménagements dans le 1^{er} chapiteau et surtout la mise en place d'un nouveau chapiteau "VIP" de 700 m² (+ 40 %) avec une capacité de 500 places assises» rappelle Michel Champion. Pour le Parc, ce sont donc près de 230 000 € qui ont ainsi été investis. Au final, «en deux ans, c'est près d'un million d'euros qui ont donc été investis» calcule Gilles Bourdouleix. «En attendant la future salle, cela permet petit à petit au "hangar" d'élever son niveau et de ne pas avoir à rougir face aux salles des autres clubs de Pro A en étant "un vrai lieu de basket" comme l'a souligné Henrik Dettmann, entraîneur de Dijon : La Meilleraie (...) ça se sent, ça respire notre sport» conclut Gilles Bourdouleix en supporter passionné qu'il est !